

おめでとうございます！

木浦小学校 博報賞・文部科学大臣賞受賞



(左から) 霧本教育長、中嶋里子校長、米田市長

木浦小学校が全校体制で取り組んでいる教育活動「わくわくプロジェクト」が、「博報賞」を受賞しました。さらにその受賞者の中から特に優れた活動として文部科学省に推薦され、「文部科学大臣賞」を受賞しました。

「わくわくプロジェクト」は全校児童と教職員が「わくわくすること・やりたいこと」を積極的に企画・提案し、年間を通して全校体制で実施する取組のことです。

全校児童が9人という環境を強みにし、子どもたちが笑顔になる活動を多彩に展開した点が高く評価されました。

問合先 こども教育課 こども教育係 ☎552-1511

能生学校給食センター 第17回全国学校給食甲子園 甲信越・北陸ブロック代表選出

第17回全国学校給食甲子園で、能生学校給食センターが甲信越・北陸ブロック代表に選出され、全国ベスト24に入り、また両川栄養教諭が食育授業コンテストで優秀賞に選ばれました。

ベニズワイガニが多く獲れることで地元の漁師の生活や地域の観光を支えてきたこと、栽培が難しい越の丸なすを全国でも人気のブランド野菜とした生産者の思いなどを紹介し、土地や人、食材とのつながりが評価されました。



献立を考案した両川栄養教諭（前列左から2人目）
と調理員の皆さん

両川絵美栄養教諭（能生学校給食センター） 食育授業コンテスト 優秀賞受賞



ご飯、ジオ夏野菜と大豆の揚げ煮、小松菜の
三色おひたし、ジオの恵みカニ玉スープ、牛乳
(能生地域の小・中学校で提供されました)

問合先 こども課 管理係 ☎552-1511